



## **Präsident Russlands zeichnet den Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit Alexander-Newski-Orden aus**



Der Präsident der Russischen Föderation W.W. Putin zeichnete den Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats den Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit Alexander-Newski-Orden aus.

Entsprechender Erlass des Präsidenten der Russischen Föderation von 18.05.2021 № 293 "Von Auszeichnung mit staatlichen Auszeichnung der Russischen Föderation" wurde auf dem russischen offiziellen Internet-Portal der Rechtsinformation veröffentlicht.

Im Erlass wird es gesagt: " Für den großen Beitrag zur Entwicklung der internationalen und interkonfessionellen Beziehungen, die langjährige sorgfältige Arbeit muss Alfejew Grigori Walerjewitsch (der Metropolitan von Wolokolamsk Hilarion), den Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats mit Alexander-Newski-Orden ausgezeichnet werden".

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87316/>